

Absender:

SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 130

24-24023

Antrag (öffentlich)

Betreff:

Geschwindigkeitseinhaltung Borsigstraße/Schwartzkopffstraße

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

22.07.2024

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 130 Mitte (Entscheidung)

Status

13.08.2024

Ö

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird gebeten geeignete Maßnahmen zu ergreifen, um die Einhaltung der Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h sowohl auf der Borsigstraße als auch auf der Schwartzkopffstraße zu gewährleisten.

Sachverhalt:

Die Borsigstraße und die Schwartzkopffstraße befinden sich im Bereich einer Tempo 30-Zone. Anwohner:innen berichten, dass es regelmäßig zu Geschwindigkeitsüberschreitungen kommt. Dabei ist zu beobachten, dass gerade in den Morgen- und Nachmittagsstunden der aufkommende LKW-Verkehr durch die An- und Abfahrt zur Firma Alstom, die vorgeschriebene Geschwindigkeit missachtet. Hinzukommt, dass durch die Sperrung des südlichen Endes der Schwartzkopffstraße die eingerichtete Umleitung, um die Heinrich-Büssing-Schule zu erreichen, über die Borsig- und Schwartzkopffstraße führt, so dass das PKW-Aufkommen deutlich zugenommen hat und insbesondere zu Schulbeginn und -schluss auch hier eine deutliche Geschwindigkeitsüberschreitung der Schüler:innen zu beobachten ist. Von der Salzdahlumer Str. kommend erweisen sich die parkenden Autos auf der rechten Fahrbahnseite der Borsigstr. während dessen als zunehmende Gefahr für andere Verkehrsteilnehmer:innen. Insbesondere werden entgegenkommende Fahrradfahrende immer häufiger an den Fahrbahnrand gedrängt während gerade zum hohen Verkehrsaufkommen am Morgen und am Nachmittag vermehrt entgegenkommende PKW auf den Gehweg ausweichen. Hier gilt es zu beachten, dass durch den Basketball/Bolz-Platz sowie dem Spielplatz auf der Straße viele Kinder und Jugendliche besonders in den Nachmittagsstunden unterwegs sind.

gez.

Melanie Sapendowski

Anlagen:

keine